

Inauguran la exposición fotográfica "Día Internacional de la Madre Tierra. Así se ve la Minería en México"



La muestra plasma los impactos ambientales que provocan las actividades extractivas

Boletín No.1730

Inauguran la exposición fotográfica "Día Internacional de la Madre Tierra. Así se ve la Minería en México"

• La muestra plasma los impactos ambientales que provocan las actividades extractivas

La Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, que preside la diputada Karen Castrejón Trujillo (PVEM), inauguró la exposición fotográfica "Día Internacional de la Madre Tierra. Así se ve la Minería en México", que evidencia los impactos ambientales que provocan las actividades extractivas e invita a reducirlas.

La diputada Castrejón Trujillo indicó que cuidar del planeta es entender que la humanidad no es dueña de la naturaleza, sino que forma parte de ella, por lo que es necesario modificar hábitos para recuperar la armonía con el medio ambiente y evitar "nuestra propia extinción".

Detalló que esta muestra fotográfica, ubicada en el vestíbulo principal de la Cámara de Diputados, fue montada con motivo del "Día Internacional de la Madre Tierra", que se celebró el 22 de abril.

10				10	V.			1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	•	*	•	•	**	\$0 \$4	## ##		BOLETINES		27/04/2022	LEGISLATIVO
*		÷	¥	÷	¥		***				27/04/2022	

Expresó que los grandes logros comienzan con acciones como adoptar un área verde, participar en campañas de limpieza y realizar consumos responsables de productos para reducir la huella ecológica.

Por su parte, el diputado Joaquín Zebadúa Alva (Morena) dijo que esta muestra permitirá enterarse de todo lo que está detrás de la actividad minera. "Cada fotografía retrata la riqueza del subsuelo, lo que debe servir a los parlamentarios para reflexionar sobre los retos legislativos en materia ambiental".

En tanto, la integrante del Proyecto Documentación Colectiva "Así se ve la Minería en México", Leticia Merino, dijo que esta exposición documenta los destrozos que causa la minería en el país, a través de la perspectiva periodística y de los propios habitantes de las zonas dañadas.

Al acto inaugural asistieron la presidenta de la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, diputada Irma Juan Carlos (Morena), el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz (PVEM), y la secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez.